

令和7年度西幼稚園！

令和7年度 第1号！

# わくわく にっぽう

令和7年 4月7日(月)

令和7年度がスタートしました！……の巻

『令和7年度もよろしくおねがいします！』

今日からよろしくお願いします。



5名の新しい職員を迎え、みんなで最初に着任式を行い、その後、進級式、始業式を行いました。進級式では、「1つ大きくなったみんな」に名札を渡しました(たんぽぽ組さんには、入園式にお渡しします)。その後、新しい先生の発表がありました。みんなが大きくなったので「おめでとう！」と伝えました。



西幼稚園の歌を  
みんなで歌いました。



## 着任式・進級式・始業式の後は・・・



明るい空が広がった令和7年度の初日でした。桜がみんなの進級をお祝いするかのように咲き始めています。進級おめでとうございます。

10日には新入園のお友達を1名迎え、11人でスタートします。西幼稚園のみんなが今年度も「ワクワク」をいっぱい感じることができるよう、全職員で子どもたちの成長を支えていきます。今年度も(不定期ではありますが…)西幼稚園のみんなの様子をお伝える「ワクワクにっぽう」をお届けします。ブログでもご覧いただくことができる日もあります。園での様子をぜひ感じていただきたいです。令和7年度もぜひご理解、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。